

Europac comienza mañana una nueva ampliación de capital

- **La compañía entrega una acción nueva por cada 12 antiguas y aumenta su capital social 11.346.980 €**
- **Esta ampliación se une a la devolución extraordinaria de prima de emisión del 12 de junio como fórmula de remuneración al accionista**

Madrid, 5 de noviembre de 2007.- Europac (Papeles y Cartones de Europa, S.A.) pone en marcha una ampliación de capital liberada por espacio de 15 días naturales, comenzando mañana, martes 6 de septiembre, y hasta el próximo martes 20 de noviembre, ambos inclusive. La medida, aprobada en la Junta General de Accionistas el pasado 1 de junio, implica la asignación de 1 acción nueva por cada 12 acciones antiguas.

La ampliación supone que Europac aumenta su capital social por importe de 11.346.980 euros con cargo a la reserva de prima de emisión mediante la puesta en circulación de 5.673.490 acciones ordinarias con un valor nominal de dos euros cada una.

Con esta ampliación de capital gratuita, son ya cinco las realizadas desde la salida a Bolsa de Europac.

Por último, en lo que va de año y teniendo en cuenta la dilución provocada por la anterior ampliación, Europac ha tenido una revalorización del 36,35% hasta la sesión del viernes 2 de noviembre, cuando la acción cerró a 9,44 €. De esta forma, la compañía triplica la revalorización experimentada por el IBEX 35, que al cierre de la misma sesión era de 11,86%.

PARA MÁS INFORMACION:

Ángel Palencia

91.620.95.17 / 627.33.67.15

angel.palencia@rafagapress.com

www.europac.es